

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

Después del escándalo en que se vio envuelto el ex gobernador Humberto Moreira, por un incremento espectacular de la deuda de Coahuila, materialmente al término de la administración del actual gobernador, Rubén Moreira, las condiciones crediticias son “estables” y ofrecen materialmente, total certidumbre de pago a sus acreedores. Mantiene muy bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos y financieros adversos. Con base en el análisis por HR Ratings consideró que los ingresos correspondientes al pago de capital, intereses y demás obligaciones financieras podrían reducirse 71.6%, en un periodo de 13 meses, si las fuentes de pago continuarán siendo capaz de cumplir con sus obligaciones.

Están asegurados los pagos mediante las participaciones federales; tienen embargados el 25% de los ingresos de la parte que les corresponde del impuesto especial para el consumo de gasolina. A las entidades les destinan una cuota diferenciada por el consumo en su territorio de gasolina Magna, 36.60 centavos por litro; Premium, 44.75 centavos y por diésel, 30.44 centavos. Todo está asegurado para los bancos acreedores.